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Nachrichten

Ott fragt jetzt nach
Zum Thema Kraftwerk

Stade-Bützfleth (pa).Der CDU-Fraktionsvorsitzende im Bützflether Ortsrat, Hans-Hermann Ott, mischt sich jetzt
in die Debatte über das geplante Kohlekraftwerk von Electrabel ein. Er hat einen Fragenkatalog an Stader
Bürgermeister Andreas Rieckhof und Ortsbürgermeister Wolfgang Rust geschickt, den er auf der
Ortsratssitzung am Dienstag beantwortet haben möchte.

Zum einen will Ott wissen, seit wann der Stadtverwaltung der konkrete, sehr dicht an der Wohnbebauung
gelegene Standort des Kraftwerks bekannt ist. Weiter fragt der Abbenflether, was die Verwaltung bisher zum
Schutz der Anlieger unternommen habe und wie sie gewährleisten wolle, dass das „geplante massive
Maschinenhaus und der überdimensionierte Schornstein nur in einem ausreichenden Abstand zur
Wohnbebauung errichtet werden darf“. Auch will Ott von Rieckhof wissen, wie sich die Stadtverwaltung einen
Ausgleich für die betroffenen Anrainer vorstelle.
Der Bützflether Christdemokrat nimmt damit die in den vergangenen Wochen laut geäußerten Proteste und Nöte
insbesondere der Anwohner von Deichstraße und Abbenfleth auf.
V Der Ortsrat trifft sich morgen (14. Mai) um 18 Uhr im Dorfgemeinschaftshaus. Ansonsten geht es unter
anderem um einen Sachstandsbericht zum Kindergarten-Neubau, Zuschüsse an Bücherei und Sportverein
sowie um die Gestaltung von Grünflächen.
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